

Dimanche 18 octobre 2015
29^{ème} dimanche du Temps ordinaire



Évangile selon Saint Marc (10,35-45)

En ce temps-là, Jacques et Jean, les fils de Zébédée, s'approchent de Jésus et lui disent : « Maître, ce que nous allons te demander, nous voudrions que tu le fasses pour nous. » Il leur dit : « Que voulez-vous que je fasse pour vous ? » Ils lui répondirent : « Donne-nous de siéger, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ta gloire. » Jésus leur dit : « Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire, être baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé ? » Ils lui dirent : « Nous le pouvons. » Jésus leur dit : « La coupe que je vais boire, vous la boirez ; et vous serez baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé. Quant à siéger à ma droite ou à ma gauche, ce n'est pas à moi de l'accorder ; il y a ceux pour qui cela est préparé. » Les dix autres, qui avaient entendu, se mirent à s'indigner contre Jacques et Jean. Jésus les appela et leur dit : « Vous le savez : ceux que l'on regarde comme chefs des nations les commandent en maîtres ; les grands leur font sentir leur pouvoir. Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi. Celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur. Celui qui veut être parmi vous le premier sera l'esclave de tous : car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude. »

Prière pour la famille du Pape François



Jésus, Marie et Joseph en vous nous contemplons la splendeur de l'amour véritable, Sainte Famille de Nazareth, fais aussi de nos familles des lieux de communion et des cénacles de prière, des écoles authentiques de l'Évangile et des petites Églises domestiques. Sainte Famille de Nazareth, que jamais plus dans les familles on ne fasse l'expérience de la violence, de la fermeture et de la division : que quiconque a été blessé ou scandalisé connaisse rapidement consolation et guérison. Sainte Famille de Nazareth, que le Synode des Évêques puisse réveiller en tous la conscience du caractère sacré et inviolable de la famille, sa beauté dans le projet de Dieu.

Messes & Offices

Menthon : En Semaine Mardi, Mercredi et Vendredi à 18h00, Mercredi à 9h00. **Saint Germain** Jeudi 9h00
Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00.

Le week-end :

- **Samedi** 18h30 - Veyrier les 17, 24 et 31 octobre

- **Dimanche** :

9h30 - Saint-Germain le 25 octobre , Alex le 1er novembre.
11h00 - Menthon.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
Pour recevoir les infos : letter.sgdj@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>

Le mot du Pape François

Le regard de Jésus, c'est le bonheur

L'amour de Jésus, le regard de Jésus est le seul qui puisse satisfaire notre soif de bonheur. Les jeunes je vous invite à « sentir » ce regard se poser sur chacun de vous.

Le jeune homme ne s'est pas laissé conquérir par le regard d'amour de Jésus et c'est pour cela qu'il n'a pas pu changer. Ce n'est qu'en accueillant avec une humble gratitude l'amour du Seigneur que nous nous libérons de la séduction des idoles et de l'aveuglement de nos illusions. L'argent, le plaisir, le succès éblouissent, mais ensuite ils déçoivent ; ils promettent la vie, mais ils procurent la mort. Le Seigneur nous demande de nous détacher de ces fausses richesses pour entrer dans la vraie vie, une vie pleine, authentique, lumineuse. Et je vous demande, à vous, les jeunes, les garçons et les filles qui êtes en ce moment sur la place : avez-vous senti le regard de Jésus sur vous ? Que voulez-vous lui répondre ? Préférez-vous quitter cette place avec la joie que nous donne Jésus ou avec, dans le cœur, la tristesse que nous offre la mondanité ?

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- | **Dimanche 18 octobre** : fin de la semaine missionnaire le thème « Va, Je t'envoie ! ».
- | **Dimanche 1er Novembre** : Messes de Toussaint. Samedi 31 Octobre 18h30 à Veyrier, Dimanche 1er Novembre, 9h30 Alex, 11h Menthon. A 15h le dimanche 1er Novembre Prière pour les défunts organisée dans les cimetières de la paroisse.
- | **Samedi 7 et Dimanche 8 novembre** : à la Puya week-end de formation à la méthode naturelle de régulation des naissances Billings.
- | **Catéchisme** : Il reste quelques places pour les enfants non inscrits. Merci de téléphoner au (04 50 60 00 62).
- [Un nouveau site internet existe pour les personnes désireuses de venir faire une retraite www.ermitage-saintgermain.fr](http://www.ermitage-saintgermain.fr)

Canonisation de Louis et de Zélie Martin

18 Octobre À ROME : Un authentique chemin de sainteté



Vous pouvez lire le document fait pour présenter leur vie et surtout leur sainteté au fond de nos églises. Si le mariage de Louis et Zélie a été un vrai chemin d'humanité et de fraternité, il a été aussi un authentique chemin de sainteté. On peut dire que si Dieu était le premier servi, ce n'était pas par devoir mais dans un esprit de confiance et d'abandon. Dans les difficultés et les peines, les époux se sont toujours confiés à la bonté de Dieu. Et l'une des croix les plus lourdes, mis à part le cancer du sein de Zélie Martin, ce sera la mort de quatre enfants, en particulier la petite Hélène, décédée à 5 ans et demi.

Zélie écrira : « Le mieux est de remettre toute chose entre les mains du bon Dieu et d'attendre les événements dans l'abandon à sa volonté ». Tous deux ont vécu dans le désir tout simple d'accomplir en tout la volonté de Dieu ; aussi, des situations qui auraient pu sembler bloquées, se sont elles dénouées comme naturellement pour eux, avec le secours divin. Ils ont confié leur famille à la Sainte Famille, à la Vierge et à Saint Joseph.

Cette semaine

Nous prions pour : P. Jean Duret ; Lucien Leduc, intention particulière, Philippe Berthelot, Maurice Miné, Danielle Markl, Janine Breuil, Fam. Favre-Coutillet, fam. Tavernier-Gris, Roger Bergeret et fam., Bernard Perrier, fam. Sautier-Bernardin, fam. Mutasi-Vacherand, Gisèle Peres.

Mariage : Pierre-Olivier MINE et Marie-Amélie FAUCHER-MAGNAN (Menthon)

L'offrande de ce dimanche est pour la Journée Missionnaire.